

Herren 3. Kreisklasse (4er) Gr.1

TV 1874 Bergen-Enkheim VI : TuS Hausen 1860 IV
Freitag, 03.11.2023, 20:15 Uhr

Hritz und Küpper bleiben gegen den TuS Hausen 1860 IV ungeschlagen

Das war eine gute Leistung: Nach rund 2 Stunden stand das amtliche Endergebnis von 7:3 für den TV 1874 Bergen-Enkheim VI im Spiel der Herren 3. Kreisklasse (4er) Gr.1 gegen den TuS Hausen 1860 IV endgültig fest. Eine sichere Bank waren an diesem Tag ausdrücklich Hritz und Küpper, die in ihren Spielen ungeschlagen blieben. Den vorzeitigen Erfolg für ihre Mannschaft sicherte Anna Hritz, die durch ihren Sieg im zweiten Einzel den sechsten Zähler für das Team in diesem Mannschaftskampf fixierte.

Den Start machte das Eingangsdoppel. Unbeeindruckt von einem 2:0-Rückstand, kamen Küpper / Tönjes gegen Conradt / Steppe dann besser ins Spiel und gewannen die Partie noch im Entscheidungssatz. Wie umfichtete dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Die richtige Taktik hatten Hritz / Küpper beim folgenden 3:0-Sieg gegen Haydarov / Ogé ab dem ersten Ballwechsel. Es dauerte eine Weile, bis Emin Laurin Küpper seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Uwe Conradt quittieren musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel, wie zu erwarten dann doch an die Gäste. Das Zwischenergebnis zeigte nach drei Spielen nun ein 2:1. Mit nur einem Satzverlust ging dann Christoph Tönjes gegen Michael Steppe durchs Ziel, denn die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Beim Erfolg von Anna Hritz gegen Abubakr Haydarov konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Einen eher schnellen Punkt für seine Mannschaft holte Can Sebastian Küpper beim 14:12, 11:8, 11:5 gegen Nicolas Ogé. Nachdem beide Spieler die Schläger gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 5:1. Hin und her schaukelte das Spiel zwischen Emin Laurin Küpper und Michael Steppe, bevor das zumindest auf dem Papier erwartbare 2:3 feststand. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Einen Zähler für die Mannschaft verpasste Christoph Tönjes bei der umkämpften Niederlage im fünften Satz gegen Uwe Conradt. 1:7 (Tönjes) bzw. 3:1 (Conradt) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Anna Hritz wehrte eine 1:0 Satzführung von Nicolas Ogé ab und fuhr den Punkt für die Heimmannschaft noch ein. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Heimteam auf der Habenseite. Nicht einen Satzgewinn überließ Can Sebastian Küpper seinem Gegner Abubakr Haydarov beim sicheren 3:0-Sieg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 7:3 zu Ende.

Durch diesen Sieg hat der TV 1874 Bergen-Enkheim VI nun ein Punkteverhältnis von 5:7 auf dem Konto, während der TuS Hausen 1860 IV nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 0:12 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den SV Viktoria Preußen IV (TV 1874 Bergen-Enkheim VI) bzw. gegen die SG 1878 Sossenheim III (TuS Hausen 1860 IV).

Statistik:

TV 1874 Bergen-Enkheim VI

Doppel: Küpper / Tönjes 1:0, Hritz / Küpper 1:0

Einzel: E. Küpper 0:2, C. Tönjes 1:1, A. Hritz 2:0, C. Küpper 2:0

TuS Hausen 1860 IV

Doppel: Conradt / Steppe 0:1, Haydarov / Ogé 0:1

Einzel: U. Conradt 2:0, M. Steppe 1:1, A. Haydarov 0:2, N. Ogé 0:2